

## ENTORNO

# Irene Lozano (CSD): “El deporte puede reemplazar la pérdida económica que se produzca en otros sectores”

El Gobierno aprobará en los próximos días una orden ministerial para que agosto sea un mes hábil y, por lo tanto, se puedan celebrar elecciones en las federaciones.

Palco23  
2 jul 2020 - 11:40



Han pasado tres meses y medio desde que el deporte español pulsó el botón de pausa por fuerza mayor, y el Gobierno ha jugado un papel activo para la reanudación de la actividad económica de esta industria. “El sector nos transmitir su voluntad de reanudar las competiciones porque había impacto económico en juego”, ha explicado Irene Lozano, presidenta del Consejo Superior de Deportes (CSD) durante los *Desayunos Deportivos de Europa Press*.

La secretaria de Estado para el deporte ha incidido en el papel de esta industria al afirmar que “el deporte puede reemplazar la pérdida económica que se produzca en otros sectores como consecuencia del Covid-19”. Lozano ha afirmado que con una previsión de caída del PIB del 13% en un año y la afectación que tendrá en el turismo la

pandemia, “vamos a tener que poner la vista en sectores que ayuden a mitigar la pérdida de riqueza de otras industrias, como es el deporte”.

La secretaria de Estado para el deporte ha afirmado que uno de los desafíos del organismo es la digitalización del deporte, desde la perspectiva de la gestión deportiva como desde el punto de vista de la mejora de los resultados deportivos y la mejora de la experiencia del aficionado, ya sea en el recinto deportivo o en el salón de casa. “La digitalización del deporte será un factor de crecimiento de esta industria”, ha asegurado.

## **Irene Lozano: “En la ampliación de equipos de la ACB no intercedemos desde el CSD mientras la asociación y la FEB estén dialogando”**

Fortalecer la notoriedad del país en el ámbito internacional mediante el deporte para mejorar su reputación es otro de los puntos de la hoja de ruta de Lozano al frente de la política deportiva del país. “Es una gran noticia que la fase final de la Champions League se juegue en el País Vasco, que la audiencia internacional de LaLiga se había incrementado un 50% tras el parón, y son datos que revelan que nuestro deporte tiene una buena posición que podemos explotar aún más”, ha añadido.

En clave internacional, Lozano también ha señalado a los fabricantes de equipamiento deportivo con la mirada puesta en las ventas en el exterior y en el déficit comercial. Según datos de 2019, el valor de sus exportaciones deportivas ascendió a 1.046 millones de euros, frente a unas importaciones de 2.340 millones de euros.

Otro de los objetivos que se ha marcado Lozano es usar el deporte como factor de prevención para la salud, ya que el coste de la inactividad física en España alcanza los 1.800 millones de euros, según el *Estudio del impacto del Covid-19 sobre el ecosistema del deporte español*, elaborado por el observatorio de la Fundación España Activa, que aglutina a la industria de los gimnasios.

Fútbol en los estadios, deporte femenino y elecciones

Lozano también ha confirmado que “lo más seguro para todos es finalizar LaLiga sin público” y no ha cerrado la puerta a abrir los recintos deportivos en septiembre. Asimismo, ha apuntado que se está trabajando en un proyecto para reconocer el deporte femenino. “Lo más importante es que el proyecto trate a las deportistas como

sujetos, no como objetivos y, cuando lo presentemos, trascenderá a la parte audiovisual y abarcará al deporte de base”, ha apuntado.

Respecto a la celebración de elecciones en las federaciones, Lozano ha asegurado que se habilitará agosto para celebrar los procedimientos electorales, a través de una orden ministerial en la que está trabajando el gobierno. Todo ello, en un momento en que el Tribunal Administrativo del Deporte (TAD) ha declarado nula la convocatoria de elecciones de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), que el organismo recurrirá, por lo que se desconoce cuándo se llevará a cabo el proceso electoral, aunque en un principio estaba previsto para el 17 de agosto o el 17 de septiembre.

Sobre la posibilidad de que la Liga Endesa cuente con dos equipos más y un total de veinte participantes en 2020-2021, algo que los equipos de la patronal no ven con buenos ojos, Lozano ha explicado que “la ACB ha adquirido con nosotros el compromiso de alcanzar un acuerdo con la Federación Española de Baloncesto (FEB); si no se alcanza, el CSD intervendrá, pero debemos dar tiempo y no interceder en este momento”.